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關注水上的士啟航進度

水上的士服務原定於去年啟航，其後疑受疫情影響，啟航時間推遲至今年第一季。然

而，水上的士至今卻仍未投入服務，運輸署近日接受報章查詢時更指預料下半年才會

「試行部分服務」。由於水上的士將會再為九龍城區居民的交通選擇之一，運輸署及

投得水上的士服務的承辦商富裕小輪有限公司（下稱富裕小輪）實在有必要向公眾交

代水上的士的最新籌備進度，啟航時間一再推遲的原因，並提交水上的士啟航的具體

時間表及「服務試行」的具體安排。

謹此要求運輸署及富裕小輪有限公司於會議 4 天前作出書面回應，以便本會有充裕時

間參考資料。同時亦希望運輸署及富裕小輪都考慮派員出席會議，以便本會委員有充

裕時間就是項議題發表意見，及獲得有關本討論項目的各項回覆。

九龍城區議員（鶴園海逸選區）

郭天立  謹啟
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